

# Bürgerinitiative Rechte Wienzeile

Wir Anrainer und BewohnerInnen des Grätzels zwischen  
Kettenbrücke – Franzensgasse – Wehrgasse  
sowie BürgerInnen des 5. und 6. Bezirkes sind entschieden

## gegen die Umwidmung und gegen die Bebauung der Rechten Wienzeile gegenüber Franzensgasse.

Die Stadt Wien (MA21) plant auf der derzeit als Parkplatz genutzten Freifläche ein Gebäude der Gebäudeklasse VI zu errichten, welches über 30 Meter hoch werden soll. Nicht nur, dass wir Anrainer mit den Abgasen einer Bundesstrasse und einer Tankstelle leben müssen, nun soll uns ein Monsterbau noch zusätzlich die Luft abschneiden. Das ist untragbar!

Wir, die Unterzeichnenden, erheben Einspruch gegen die Pläne der MA21. Wir fordern die verantwortlichen Planer, die MA21 und MA69, den Gemeinderat sowie den Bezirksvertreter und seinen Stellvertreter auf, sich für eine Verbesserung der Lebensqualität der Bewohner und Bewohnerinnen dieses Grätzels einzusetzen indem sie in diesem besonders dicht verbauten Gebiet keinen Neubau sondern eine Grünoase schaffen.

**!! Auf Asphalt gepinselte Margariten duften nicht !!**

### Wir fordern

- eine Freifläche zum Entspannen und Erholen
- eine gepflegte Grünfläche mit Bäumen, Bänken und Blumen
  - breite Fußgänger- und Radwege
- gut durchdachte und sichere Radabstellplätze

Name	Adresse und email	Unterschrift

